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皆様、こんにちは。会長の鈴木崇久

です。昼の例会は3週間ぶりとなりま

す。 
11 月 19 日（日）のバス旅行はお天

気に恵まれました。JAXA の見学は一般の見学で

は見られない貴重な体験をさせていただきました。

牛久シャトーは美味しいワインを飲みながらの楽

しい食事が出来ました。最後の牛久大仏は夕日に

映える富士山を眺めることが出来ました。ウィラ

さん、銭さんや家族の皆様も楽しそうで、笑顔が

あふれる旅行となりました。この企画に尽力して

頂いた皆様に感謝申し上げます。 
30日（木）の夜間例会も楽しい例会となりました。 
6 日（水）は私の自宅において、ウィラさんの日

本語研修について打合せを行いました。詳しくは

カウンセラーの山口彰二会員から説明をお願いし

ます。 
12 月 21 日（木）はゴルフコンペとクリスマス

例会も予定されています。皆様、健康に留意して

12 月を乗り切っていきましょう。 
 
 

開会点鐘  鈴木崇久 会長 
国歌斉唱  「君が代」 
R ソング  「奉仕の理想」 
唱和    「四つのテスト」 
 

 
本日はいらっしゃいません。 
 

 
 
 
 

島田洋次さん（ 3 日） 
勝山起一さん（14 日） 
照沼明美さん（22 日） 

            
 
 
 
 
 
 
 

 
五耒美奈さん（ 12 日） 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
鈴木起一会員は第 21 回米山功労者メジャー

ドナー、古川英希会員と島田洋次会員は第 4 回

米山功労者マルチプル、松橋好徳会員は第 1 回

米山功労者としてロータリー米山記念奨学会

国際ロータリー   第２８２０地区（茨城）   第１分区   日立港ロータリークラブ週報 

■ 事務局  日立市大みか町 2-28-5 渚会館  TEL 0294-53-6411 

■ 例会日  毎週木曜日  12:30～13:30 

■ 例会場  美かの    日立市大みか町 6-14-12 

１２月は疾病予防と治療月間です 

例会報告 

2023.12.7 

第 2078 回例会 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

本日のビジター紹介   宮田秀昇 親睦活動委員長 

今月の誕生日祝い    宮田秀昇 親睦活動委員長  

 

今月の結婚記念祝い   宮田秀昇 親睦活動委員長 

2023－24年度ＲＩ会長 ゴードン R. マッキナリー（スコットランド：サウス・クイーンズフェリー・ＲＣ）第２８２０地区ガバナー大久保博之（水戸RC） 

会長 鈴木崇久  会長ｴﾚｸﾄ 島田洋次  幹事 照沼明美 

米山功労者感謝状の贈呈 
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から感謝状が贈呈されました。 
 また、長谷川満利子様には第 11 回米山功労者メ

ジャードナーとして感謝状が贈呈されました。 
 

本日の食事メニュー：弁当 
 
【ご芳志を頂いた方からのコメント】 
●笹尾光さん…先月 27 日で 67 歳になりました。

茨城に来て、はや 7 年！ステキな皆様に支

えていただき、感謝です。（11 月誕生祝い） 
●照沼明美さん…12 月 22 日で還暦を迎えます。

これまでの人生に感謝！これから人のお役に

立てる生き方をしたいです。 
●島田洋次さん…お誕生祝いありがとうございます。 
●五耒美奈さん…お祝いありがとうございます。

早いもので、結婚 25 年目を迎えます。結婚記

念日は毎年家族4 人でちょっとオシャレをし

て美味しいものを食べに行ってお祝いしてい

ます。優しい主人や可愛い子どもたちに感謝

です。 
 
 
 
 
 
【受信書簡・メール】 
・クラブ・ラーニングファシリテーター（クラブ研修

リーダー）の任命について 
・2023-24 年度ロータリー財団セミナー及びPHS顕

彰パーティのご案内 
・ネパール西部ジャージャルコート地震への支援金のお願い 
・地区補助金プロジェクト報告書提出のご案内 
・2023-24 年度青少年短期交換プログラム 
・短期交換派遣（2023年12月23日～28日）学生の募集 
・2023-24 年度青少年長期交換プログラム 
・長期交換派遣（2024 年 8 月出発）学生の追加募集 
・シンガポール国際大会参加者のご案内 
・シンガポール国際大会「茨城ナイト」のご案内 
・第18回ひたち郷土かるた大会の開催及び寄付金の

お願い 
・令和 5 年 スポーツ賞の表彰候補者の推薦依頼 
・長期休暇前フードパントリーへの協力のお願い 

・みなみひまわり通信 12 月号 
・ザ・ロータリアン 12 月号 
・茨城キリスト教学園から年末年始のご挨拶 
・第 11 回クリスマス礼拝・コンサートのご案内  
・しいの木だより 12 月号 
 
【審議事項】 
1.11 月度出席率  100.0% 
2.プログラム変更 
3.2024-25 年度役員、理事の推薦（案）について    
4.年次総会のための 2023-24 年度収支決算中間報告 
および前年度の財務報告について         

5.ネパール西部ジャージャルコート地震への支援金 
6.小泉浩一会員交代について   
小泉浩一会員退会による理事の選任について 

7.第 18 回日立郷土かるた大会開催と寄付金の拠出 
日立市さくらアリーナサブアリーナ 2024.1.6（土） 

8.クラブ・ラーニングファシリテーター（クラブ研修リーダ

ー）任命の推奨（次年度） 
【審議結果】 
1.11 月度出席率  100.0%  承認 
会員数 34 名（免除除く） 

11/2 32 名、出席 19 名 M 13 名、  出席率 100.0％ 
11/9 33 名、出席 18 名 M 15名、  出席率100.0％ 
11/16 32 名、出席20 名 M 12 名、  出席率 100.0％ 
11/30 33 名、出席19 名 M 14 名、  出席率 100.0％ 
2.プログラム変更  承認 

12/7（木）外部卓話→会員卓話 古川英希会員 
3.2024-25 年度役員、理事の推薦（案）について    
継続：会長エレクト（案）が日程的に年次総会(14

日)に間に合わない部分は、今期中の総会定足数を充

足する例会にて決定すること。 
4.年次総会のための 2023-24 年度収支決算中間報告 
および前年度の財務報告について：承認         

5.ネパール西部ジャージャルコート地震への支援金 
承認 ： 会員 1 人/500 円 = 17,000 円   

6.小泉浩一会員交代について 2023.12.31 退会：承認 
小泉浩一会員退会による理事の選任について 
鈴木崇久会長が2023-24年度末まで兼任する 

7.第 18 回日立郷土かるた大会開催と寄付金の拠出 
：承認 2 万円   鈴木会長・菅原社会奉仕委員会・

山口彰二青少年奉仕委員長参加 
8. クラブ・ラーニングファシリテーター（クラブ研修リー

ダー）任命の推奨（次年度） ： 再検討 
その他 
12 月 7 日（木）第 3 回第一分区会長幹事会報告 

第一分区 IM 開催 

2024 年 1 月 28 日（日）ホテル天地閣 

登録料は例年 8,000 円だが、今回は10,000 円と考

えている。 

会員数 出席数 出席率 

34 22 66.67% 
出席免除者数 前回訂正 合計出席率 
3（本日出席2名） 11 100.0% 

目標 1,176,200 円 

 本日のご芳志 7,000 円 

    トータル   563,683 円 

出席報告           五耒美奈 SAA 

にこにこ BOX 報告      五耒美奈 SAA 

幹事報告              照沼明美 幹事 

第 6 回理事会報告               
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【山口彰二カウンセラー】 

12 月 6 日（水）にWilla さんの日本語教師とし

て川端さんにお会いし、毎週木曜日の午後 4 時か

ら 2 時間の授業を行うことに決まりました。場所

は鈴木稔さんの学習塾をお借りします。 
ホストファミリーが渡邉さんから宇野さんに代

わり、11 月 26 日（日）に引っ越ししました。宇

野さん宅にもお嬢さんがいます。 
【岩田秀邦会員】 
今年も物産新物即売会を 12 月 16 日（土）に行

います。配りました予約表に記入し、12 月 12 日

（火）までに RC 事務局、私の店、または大みか

交流センターに届けてください。 
【社会奉仕委員会        菅原光雄委員長】 
長期休暇（冬休み）前フードパントリーへの寄

付のお願いです。12 月 14 日例会までにお持ちい

ただければと思います。当日例会終了後、社会福

祉協議会に届けますのでご協力お願いします。 
【笹尾光会員】 
皆さんご存じかもしれませんが、茨城キリスト

教学園のクリスマスツリーが点灯しています。 
日没から 10 時まで点灯していますので、ぜひ写

真など撮りにお出でになってください。 
【古川英希ゴルフ同好会幹事】 

12 月 21 日クリスマス例会前の親睦ゴルフコン

ペの案内です。今のところ参加者は 12 名。 
直前まで大丈夫なので、参加希望のある方はご検

討ください。 
【親睦活動委員会       平田伸一副委員長】 

12 月 21 日（木）クリスマス例会家族親睦会が

行われます。現在の参加者は 25 名です。 
アトラクションとして、皆さんの隠された技を

披露していただき盛り上げたいと思います。 
因みに私の会社の軽音楽部のメンバーも演奏し

ます。ご家族、ご友人の参加をお待ちしています。 
 

 
 
 

今回は原稿が間に合わないので、

来年 1 月に委員会活動中間報告の

原稿として掲載します。 
 

 
今週の会場の花 

   ¨黄色いバラ¨ 

    花言葉：平和 

 
閉会点鐘  鈴木崇久会長 
 
    
 

 

 

 

 
皆様今晩は。会長の鈴木崇久です。 
朝晩の冷え込みが急に厳しくな

ってきました。お鍋が恋しい季節に

なってきました。インフルエンザが

流行っていますので皆様も体調管理に努めて、明

日からの師走を乗り切りましょう。 
 
 

本日の食事メニュー：宴会料理 
 

 
宮田秀昇親睦活動委員長 

11 月 30 日（木）会場「たま」にて例会終了後、

18 時 30 分より夜間例会懇親会を開催しました。

（参加者 19 名） 
山口憲生直前パスト会長の乾杯の音頭で開会し

ました。当日は、とくに寒さ厳しく“寒い寒い”の

かけ声ばかりでしたが、この季節にぴったりな美

味しい料理（お鍋（おでん）、お刺身、温か蕎麦な

ど）が準備されておりました。各会員ともそれを

酒の肴に美酒に酔いしれ、様々な話題で談笑され、

いつの間にかこころも身体も“ポカポカ”と、大

いに盛り上りました。 
名残惜しかったのですが、島田洋次会長エレク

トによる中締めの挨拶と恒例の勝山一本締めで閉

会となりました。 
 

会員数 出席数 出席率 

34 19 57.58% 

出席免除者数 前回訂正 合計出席率 

3（本日2名出席） 14 100.0% 

委員会報告   

本日のプログラム 

会員卓話           古川英希さん 

会長挨拶       鈴木崇久 会長 

日立港ロータリークラブ 
2023.11.30 

第 2077 回例会 

出席報告          五耒美奈 副 SAA 

夜間例会懇親会報告          
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私は昭和 22 年生まれ、水木小、

大沼中(泉丘中)、日立一高、芝浦工大

卒業です。卒業後すぐ親が経営をす

る会社に入社しました。 
10 ヶ月は、日立製作所多賀工場で

研修、その後、専務として親の会社に戻り勤務し

ておりましたが、昭和 63 年に社長である親の死に

ともない、社長に就任し、今年の 4 月に会社を譲

渡するまで5 2年間、経営者として生きてきました。

いわゆる中小企業の親父として過ごしてきたので、

世間知らずで わがままな性格に更に拍車がかかっ

たのではないかと、自分では思っています。 
小・中学は野球小僧、高校は陸上競技（100メー

トルでインターハイ2回、国体2回出場）、大学は

いわゆるノンポリでした。 
ここで私のロータリー歴を申し上げます。 
私は平成 4 年に入会しました。会長は小林森さ

んで、幹事は佐藤善昭さんの年度でした。 
きっかけは私の土地に小林森さんの「株式会社

ICC」の社員寮を作る事になり、お会いしている中

で入会を勧められたことでした。 
第 26 期小松弘二会長の時に幹事を仰せつかり、

第 29 期の時に会長をさせていただいた時は幹事

を山口憲生さんにお願いしました。幹事のときは

小松弘二会長、会長のときは山口憲生幹事におん

ぶにだっこの各一年間でした。この席をお借りし

て、このお二人に御礼申し上げます。 
私は平成 25 年に出席免除会員となり、今年では

や入会 30 年となりました。欠席が多くなったの

は、社長をしていたとき番頭さんに病死され、会

社を空けられなくなったためです。その後はつい

つい億劫になってしまいました。現在口一タリー

会員数3 4名ですが、その内12名会員の名前と顔

が一致しませんので、自己紹介をさせて頂きました。 
ここで私のロータリー歴 30 年間で一番の思い

出を話したいと思います。 
それは中学校野球大会「日立港ロータリー杯」

を平成 11 年に立ち上げた事です。 
これはガバナー公式訪問の際、「地域の関心事と

子供達」のテーマから始まりました。 
スポーツ大会を開催しようということになり、

私の母校である泉丘中学校を訪ねました。校長先

生、教頭先生などと話した結果、野球は公式試合

が少なく南部地区 5 ヶ所の中学で大会が出来れば

喜んで参加したいとの要望が出ました。校長先生

が私の恩師でおまけに野球部の顧問だったことも

あり、話はとんとん拍子に進んだのです。試合に

出る機会の少ない 1～2 年生と、3 年生の試合を分

けて開催する事となりました。 1 回目の大会は 5
中学校の選手、家族、その他応援団を含め総勢 250
名位集まって盛大に開催することが出来ました。 
コロナ禍で開催出来ない年もありましたが、来

春に 22 回目を迎えることを大変嬉しく思ってお

ります。 
余談になりますが、ロータリー仲間と燧ケ岳に

行った時、早朝出発時に山小屋の庭先で転んで足

を骨折してしまいました。せっかく行ったのに燧

ケ岳には全員登れず迷惑をかけてしまいました。 
ドクターヘリで会津の病院へ運ばれましたが、

ヘリに同乗してくれた小松弘二さん、後から車で

追いかけてくれた仲間たち、今思い出しても感謝

の気持ちと同時にすまなかったとの自責の念でい

っぱいです。 
出席率は良くないかと思いますが、長く皆様方

と仲間で居続けたいと願っております。 
これからもよろしくお願いします。 
 

平成 11 年 3 月 25 日（木）例会 

プログラム 卓話原稿の抜粋 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日のプログラム 

一言卓話        鈴木起一 さん 

「第 1 回日立港RC 中学校野球大会を終えて」 

社会奉仕委員長  鈴木起一会員 

開催日 平成 11 年 3 月 21 日（日）・22 日（月） 

会 場 泉丘中学校校庭 

参加選手合計 128 名（5 校） 

試合の状況 

・肌寒い天候での中、選手達はのびのびと普段の練

習の成果を発揮していた。 

・初日、ロータリアンは佐藤善昭会員からの差入れ

の銘酒、カイロで暖をとった。 

・初日はあいにくと午後から小雨が降りだしたが、

選手たちは風にも、雨にも負けず頑張っていた。 

・2日目が雨で中止になると、ロータリー地区大会と

重なるので、江藤幹事はやきもきしていた。 

・幸いに、翌日は晴れたが、風は前日より強風だった。 
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・1年生は多少、プレッシャーを感じた様子だった。 

・2年生は身体も大きく、スピードも速かった。 

・守備になると、守っている全員から大きな声が出て

いた。 
・父兄達も休日ということで多数、応援にかけつけた。 
・何よりも、生徒達一人ひとりが我々に合うたびに挨

拶してくれ、礼儀正しかったのが良かった。 
・誰一人ケガ人が出ず、無事終了することができた。 

試合結果 

① 1年生主体の大会 優勝 久慈中、準優勝 坂本中

② 2年生主体の大会  優勝 台原中、準優勝 久慈中 

・決勝戦は投手戦となり、互いに拮抗し、1対1で7回

裏2アウト3塁! ! ! 

・久慈中キャッチャーが3塁をけん制！ 

・アッ~ !  3塁守がエラー 

・試合終了、台原中の優勝。 

大会を振り返って 

・1年生主体のチームは、1年間は練習に明け暮れ、今 

まで試合の機会がほとんどなく今回の大会開催により 

練習の目的ができ、選手・先生・父兄からも喜ばれた。 

・2 年生主体のチームは、 4 月からの市長杯・地区大

会等の試合の前哨戦となり、経験を積むことができた。 

 最後に野球部顧問の先生からは、会長への御礼状が

来ておりますのでここで紹介致します。 

また「きちんとした球場を使いたい」等の要望も出て

おりますので次回は改善し更に充実した大会にしたい

と考えております。 

 

齋藤会長挨拶と 

参加した会員 

 

 

 

参加した 128 名 

の選手 
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NPO 法人コミュニティNET ひたち 写真展 
太田秀夫会員から紹介があり、11 月 25 日（土）

～29 日（水）まで多賀市民プラザギャラリー1 階

で行われたデジタル写真展を観覧しました。 
 

 太田会員作品「古城を偲ぶ」  

                       

 

 

 
 
  

 

滝田OB 作品「元現役」 

 
 
 

 

 

 

 

久しぶりの多賀谷さん、お元気でした… 
 2020 年 9 月に退会された、

元常陽銀行大みか支店長の多

賀谷透さんと、偶然、例会日の

美かのでお会いしました。突

然ですが、と挨拶をお願いし

たところ快く受けてください

ました。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月 30 日の夜間例会に久々に鈴木起一

会員が出席され、卓話で自己紹介、ロータリ

ー歴などを披露された。中学校野球大会「日

立港ロータリークラブ杯」を立ち上げたこ

と、それが続いていることの喜びなどを話

された。失敗談では尾瀬での骨折負傷など、

小生も一因を作ったのではと少々反省。懇

親会も楽しまれ、これを機会に今後は例会

にも出席したいとのお話でした。お顔を見

ることが懇親の第一歩だと思います。お待

ちしています。 

12 月7日の例会の卓話は急遽プログラム

委員長の古川会員が担当された。今までの

プログラムの進行状況の報告と、いくつか

の提案がなされた。より良い方向への舵取

り、大いに期待しています。 

「ロータリーちょっといい話」を一つ、先月

12 日、60 年来の友人が勿来の「関の湯」で

会合があり、その翌日会うことが出来た。ど

こかでお茶を飲みながらゆっくり話がした

いと思い、海の見える五浦観光ホテルの喫

茶室に案内した。副社長の村田さんにも連

絡し話に加わっていただいた。そのうち霞

ケ浦高校の話になり、ヨットの話になった。

村田さんの甥御さんがヨット競技の選手で

彼の名前が珍しい「弁慶」ということで、名

前が出た途端寺島君が敏感に反応した。そ

れもそのはず、彼の姪御さんのご子息がか

の弁慶君とタッグを組んで競技に出ていた

のである。なんという偶然。それから話が盛

り上がったのは言うまでもない。これもロ

ータリーが引き合わせてくれた、なんとも

不思議なご縁である。いい出会いをありが

とう。ロータリーにちょっぴり感謝。（すき） 

12 月 21 日（木）夜間例会 18：00 プルチーノ 

「 忘年例会・クリスマスパーティ家族親睦会 」 

12 月 28 日（木）休会（定款第 6 条第 1 節（C）項）  

1 月 11 日（木）夜間例会 18：00 美かの 

「 新年例会 」 

その他のお知らせ・連絡事項 

今後のスケジュールのご案内 

★★  行事の申込受付案内 ★★ 

◆ 忘年例会 クリスマスパーティ家族親睦会 

  12 月21日（木）18：00 プルチーノ 

◆ 新年例会  

   1 月11日（木）18：00 美かの 

 


